



やまばと

令和5年度
 学校だより 第10号
 都城市立富吉小学校
 令和5年12月15日
 文責：校長溝口 常彦

★ 11月30日(木) 持久走大会 開催!! ★

2学期最終号

10月24日より練習が開始され、約1か月の練習期間を経て大会当日を迎えました。富っ子たちの走っている時の様子は、自分の記録に挑戦する姿が、どの子どもからもうかがえ、その姿に感動しました。まず初めは、1・2年生の部です。残念ながら1年生はインフルエンザで学級閉鎖明けのため延期しました。今日は、バッチリ衣装を決めて応援です。スタートの合図の後、2年生は元気よく飛び出していました。周りの応援が多く、その応援に応えようと必死で走っていました。応援の力は、素晴らしいですね。次は、3・4年生の部です。距離が、1・2年生より1.5倍になります。スタートの合図後、自分のペースを守りながらの走りは、これまでの経験が活かされています。また、一人一人の走り強さもフォームから分かります。最後は、男女別に5・6年生の部です。高学年になると5年生でも力がある児童が上位に入り、タイムを意識した走りになっています。また、先に出番を終えた沿道の1~4年生の応援も加わり、さらに児童の気持ちを高めてくれました。予想していた順位よりもよくてゴールの後、自分の走りに驚いている姿も見られました。一人一人素晴らしい姿を見せてくれてありがとうございました。1年生は、13日(水)に開催されました。裏面をご覧ください。



★ 全校懇談『スマホ社会から子どもを守るために』実施 ★

本校のスマホ・携帯の使用状況等のアンケート調査結果の分析もできたことから、9月の学校保健委員会に引き続き、本日は『スマホ社会から子どもを守るためのキーワード』というテーマでグループ協議をしました。学校から現状の説明が終わり、画像にありますようにグループに分かれてスマホをどのようにどれくらいの時間使っているのか、SNSをどの程度使用しているのか、家庭ではどんなルールづくりをしているのか、不安や悩み等を話し合っていました。各グループ日頃思っていることを保護者のみなさんがゆっくりと話し合える時間になったと考えています。話し合いの最後には、今日家庭においてスマホ・携帯を安全に使うための「親子で話す、話せる関係づくりを実践してみましよう」と全校懇談を締めくくりました。



★ 安心して幸せな冬休みを ★

23日(土)から子どもたちは冬休みに入ります。冬休み中も事故やケガがなく、思い出深い冬休みを過ごせるように、親子で話し合って計画を立ててみましょう。手洗い、マスク等感染症対策も万全にして、よい年をお迎えください。

★ 12月・1月・2月の主な行事★

- *新型コロナウイルス感染症防止対応やその他の事情により、変更等が生じる場合があります。その際はご了承ください。
- 12月**
- 12/16日(日) PTAどんと焼き準備
 - 18日(月) 冬休み図書貸出週間
 - 19日(火) 富っ子集会(発表:5年生)
 - 21日(木) くれよん号来校(←地区の方もどうぞ)
 - 22日(金) 2学期 終業式
 - 23日(土)~1月8日(月) 冬休み
 - 1/9日(火) 3学期 始業式
 - 10日(火) 心のアンケート
 - 13日(土) PTAどんと焼き
 - 14日(日) PTAどんと焼き片付け
 - 17日(水) CRT検査(全学年:国語・算数)
 - 18日(木) 富っ子集会:給食感謝集会
- 1月**

- 19日(金) 6年生:山之口中学入学説明会
 - 25日(木) 読み聞かせボランティア
 - 26日(金) 新入学保護者説明会
 - 30日(火) くれよん号来校(←地区の方もどうぞ)
 - 30日(火) 富っ子集会:6年生発表
 - 30日(火) 3年生クラブ見学
 - 30日(火) 弥五郎塾(6年生参加)
 - ↑山之口地区小中学生代表者会議
 - 2/1(木) 命の大切さを考える日
 - きんかんちぎり(1・2年生)
 - 新入学保護者説明会(15:30~)
 - 小・中学生プレゼンコンテスト
 - 7日(水) 第5回学校運営協議会
 - 13日(火) 心のアンケート
 - 27日(火) くれよん号来校(←地区の方もどうぞ)
 - 29日(木) 学校参観日(学級懇談会)
- 2月**

12月 富吉小学校ホームページより

毎日、富っ子の様子を富吉小ホームページに掲載しています。
スマホのカメラ機能からQRコードを読み取り、子どもたちの活動をご覧ください。
★★★富吉小HPアドレス★★★→→ <https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1346/>

【富吉小↓】



12月1日（金）秋が深まり朝のボランティア活動

きれいな黄色の葉が散ってしまいました。秋が深まり冬の到来を感じます。富っ子たちは、運動場の黄色の絨毯のようにになっているいちょうの葉をを朝登校後に黙々と集め始めています。ランドセルを背負ったままボランティアをしている子どももいました。たくさんのいちょうの葉を毎日片付けている上学年の姿の中には、下級生の姿も増えてきています。学校を大切にしている心が自然に引き継がれていると感じました。



12月7日（木）3・4年生 安楽寺・弥五郎どんの館・的野神社見学

総合的な学習の時間に、地域の文化財について調べています。子どもたちと話し合っ富吉地域の中で調べる場所を『安楽寺、弥五郎どんの館、的野神社』に決め、質問したいことを考え、4日（月）に見学に行きました。ご住職から安楽寺が建てられた経緯や歴史などについて教えていただきました。また、ご本尊の阿弥陀仏様を間近で見せていただき、貴重な経験ができました。弥五郎どんの館では、保存会の中元さんからお話を伺ったり、展示物の説明をしていただいたりしていると、次から次へと知りたいことがわいてきて、時間が足りなかったようです。最後に、的野神社の宮司さんから、神社の由来やまつられている神様のお話など質問したことを中心に話していただきました。静かな雰囲気の中にたずむ神社をじっくりと見学でき、たくさんのことを教えていただいたので、学校で情報を整理しながらもう一度振り返っていきたいと思います。



12月13日（水）延期になった1年生持久走大会の開催

インフルエンザの罹患により、1年生の体調を整えるために延期していた持久走大会が、冬の穏やかな晴天のもと、1・2年生の合同体育の時間に開催されました。2年生5名が、開・閉会式の運営をしてくれました。1年生9名全員が参加でき、朝から子どもたちはワクワクしていました。スタート直後は、ペースが速かったですが、1周する間に自分のペースに落ち着くところは、自分の走り方がよく分かっていると感じました。運動場4周を走り終えた顔つきを見ると、自分のがんばりにすごく満足していることがよく分かりました。お忙しい中に保護者や家族の皆様が応援に来てくださり子どもたちは大満足だったと思います。1年生の富っ子が大切に育てられていると改めて感じました。みなさん、応援大変ありがとうございました。

